

De grands échafaudages au centre Alméo



Une fermeture technique du centre Alméo de Moreuil est en cours, depuis le 16 décembre et prévue jusqu'au 16 janvier inclus. Olivier Dutilleul (au centre sur le cliché), président du conseil d'exploitation, explique que cette fermeture prolongée vise à déposer le faux-plafond (à 6 m de hauteur, et même 8,20 m à l'endroit où le grand bassin est le plus profond) de l'espace aquatique (et rendre ainsi visible la charpente) pour mettre l'équipement en conformité avec les nouvelles normes de sécurité incendie. Grégory Vervoort, chef d'équipe (à droite sur la photo) explique que son entreprise, LF Équipement d'Hangest-en-Santerre, a été sollicitée pour permettre la dépose des faux-plafonds. 28 tonnes d'acier et quatre modules de 7 tonnes, sont déployés pour soutenir quatre plateformes de 140 m² d'acier. Celles-ci sont démontées et remontées au fil du chantier, en s'adaptant à la configuration des lieux et des bassins. Coût du chantier : 56 865 € HT, financé par le budget annexe de la régie Alméo de la communauté de communes Avra Luce Noye (CCALN). **Armand Prin**

LA MAISON DE SANTÉ

Un nouveau plan de financement revu

MOREUIL Le montant total du plan de financement de la future maison de santé de Moreuil enregistre une diminution de 500.000 euros.

Un nouveau plan de financement envisagé pour la future maison de santé pluriprofessionnelle (MSP) de Moreuil, prévue rue Carnot, a été présenté lors de la réunion du conseil communautaire Avra Luce Noye, dans la soirée du jeudi 19 décembre, à Chaussoy-Épagny.

5,2 MILLIONS D'EUROS

« L'État plafonne les aides à 50 % du montant total », a noté Alain Surhomme, 1^{er} vice-président au développement économique, tourisme, à l'économie sociale et solidaire. Initialement estimée à 5,7 millions d'euros HT, l'enveloppe globale pour ce projet a été revue à la baisse, pour descendre à 5,2 millions d'euros (5 198 111,48 € HT). Autrement dit, une diminution de 500.000 euros. Pour permettre cette baisse, Alain Surhomme explique que la disposition du sous-sol sera notamment revue avec 15 places de parking pour les patients dans le sous-sol du bâtiment qui seront supprimées. Les praticiens garderont les 22 emplacements qui leur seront destinés. 25 praticiens de santé environ interviendront pour rappel dans l'établissement.



Alain Surhomme, 1^{er} vice-président de la CCALN dans la soirée du jeudi 19 décembre à Chaussoy-Épagny.

Contacté par téléphone, Alain Surhomme se montre rassurant : « Cela ne change rien au niveau des locaux sur les deux niveaux. » Les subventions d'État (DETR, DSIL, Fonds Vert), le conseil départemental de la Somme, la région Hauts-de-France devraient participer au financement de l'opération. Retardé, le début des travaux est prévu à la fin 2^e semestre 2025, pour une

livraison qui pourrait intervenir au 2^e trimestre 2027.

Alain Surhomme rappelle : « Cet établissement représente un enjeu important pour le territoire au regard de la problématique de la désertification médicale. »

Armand Prin

Le Père Noël à la Maison illuminée



Il était possible de poser avec le Père Noël.

MOREUIL

Les événements « Noël à la Maison illuminée » ont eu lieu le week-end et lundi derniers, avec la présence du Père Noël, de ses lutins et de son renne, qui sont arrivés en traîneau samedi soir par les rues du lotissement et ont été présents toute la soirée pour accueillir le public, faire des photos et pour chaque enfant repartir avec un petit cadeau. Près de 800 personnes sont venues, découvrant un décor féerique et magique, tout cela autour d'un vin chaud, chocolat chaud ou thé de Noël fait maison. La Maison illuminée de Clément Régnier reste ouverte jusqu'au 5 janvier, au 14, rue des Champs.